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平成２８年 豊後大野市教育委員会 ６月定例会 議事録 

 

１ 開催日時 

平成２８年６月２４日（金曜日)  午後３時５６分開会 午後５時５分閉会 （１時間９分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席 

１番委員   佐 藤  良 治 （委員長） 

２番委員   藤 居  あ や 

３番委員   衛 藤  恵 子 

４番委員   稙 田  博 美（職務代理） 

５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

事務局    ４名出席 

教 育 総 務 課 長   真 部  直 廣 

学 校 教 育 課 長   朝 倉  和 秀 

社 会 教 育 課 長   川 野  文 敏 

学校給食共同調理場長   衛 本 浩 二 

書 記    １名出席 

教育総務課  主幹兼総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

議事案件 

議案第21号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

議案第22号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委嘱について 

議案第23号 豊後大野市図書館協議会委員の委嘱について 

議案第24号 平成２８年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

少し時間よりは早いのですが、お揃いのようにありますので、出席者の報告をさ

せていただきます。出席委員は５名で、欠席委員はございません。教育委員会

事務局４名の出席であります。委員長よろしくお願いします。 
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１ 開 会 

佐藤委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成28年６月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。                (午後３時56分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき ５月26日開催の５月定

例会・５月31日開催の第３回臨時会の議事録の承認を求めます。議事録につき

ましては、事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては事務

局からの説明を省略し、承認手続を行います。議事録についてご質問を受けた

いと思います。何かございますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

ご質問等ないようにありますので、５月定例会並びに第３回の臨時会の会議録

について承認することに異議ありませんか。 

 

(「はい」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の会議録署名委員の

指名を行います。４番 稙田 博美 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい（了承） 

 

 

４ 会期の決定 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「はい」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。本日の付議事項は、議事案件が４

件です。よろしくお願いします。 



－ 3 － 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

佐藤委員長 

 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

それでは、諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。お願いしま

す。 

 

（平成28年６月豊後大野市教育委員会定例会資料等により報告をする） 

＜報告概要＞ 

＊チャレンジデーを契機に、市民の関心の高まり・運動の習慣化について 

＊ＴＲＹ推進協議会コーディネーターの早期決定について … 地域コーディネ

ーター又は校区コーディネーターとの連携 

＊英語教育の検討会について … ２学期からの実践 ALTの活用も協議 

＊職員の交通事故に伴い綱紀粛正の徹底について 

＊社会を明るくする運動の講演会（7/12エイトピア）について 

 

教育長報告が終わりました。ただ今の教育長報告について、ご意見ご質問等が

ありましたらお願いいたします。 

 

(声なし) 

 

ご質問よろしいでしょうか。 

 

(声なし) 

 

 (２)各課報告 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

じゃあ、ご質問等ないようですので、各課報告に移ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 

お願いします。 

 

(真部教育総務課長が平成28年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成28年６月豊後大野市教育委員会定例会資

料により報告をする) 

 

はい、次に 学校教育課長 お願いします。 

 

(朝倉学校教育課長が平成28年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により
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佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

稙田委員 

 

 

 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

稙田委員 

 

朝倉学校教育課長 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

 

報告をする) 

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(川野社会教育課長が平成28年６月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする) 

 

以上で各課報告が終わりました。ただ今の各課報告についてご意見、ご質問等

をお願いします。 

 

はい、一つよろしいでしょうか。 

 

はい、お願いします。 

 

学校教育課のところでですね。先程７月11日に「人権同和保育研修会」を取り組

むということで、小中学校の子どもからの人権教育ではちょっと遅いのではない

かということで、保育園から取り組みということで、具体的に内容は保育園の子ど

もたちにどういうふうなところから話しをして教育して行くのかなと思ったのです

が。 

 

公立幼稚園は、いわゆる教育課程というのがきちっとあります。その中で、人間

関係に関する分野、例えば初歩的な友達のいいところを見つけようだとか、嫌な

ことは嫌と言おう、そういうことを遊びの中でやって行くということなのですけども、

私立の方はどこまでやられているのかというのは実際我々も分からないのです。

そういう人も一緒に取り組んで、やって行こうということで、まだ何も具体的に決ま

っていません。 

 

まあ、これからということですね。 

 

そういうことですね。白紙の状態です。 

 

分かりました。 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

社会教育課長、７月に姫島小と大野小の交流の分ですね。開講式は、大野の

小学校の方でされるのですか。 
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川野社会教育課長 

 

佐藤委員長 

 

川野社会教育課長 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

稙田委員 

 

 

川野社会教育課長 

 

 

稙田委員 

 

川野社会教育課長 

 

 

 

 

稙田委員 

 

 

衛藤委員 

 

稙田委員 

 

衛藤委員 

 

 

 

稙田委員 

 

衛藤委員 

 

佐藤委員長 

 

スケジュールをまだ把握しておりません。 

 

どこかで、開講式はされるのでしょうね。 

 

はい。やります。 

 

もう一ついいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

放課後チャレンジ教室ですね。各公民館で活発に報告書に出ておりますが、や

はり、コーディネーターを各町置いたということが、やはり良かったのですか。 

 

コーディネーターさんがいないとこの事業は成り立たないので、体制ができたと

いうことです。 

 

コーディネーターさんの意識度というものが、高まってという。 

 

三重と他の地区で、それぞれ分かれてですね、共通して集まることがあるのです

が、５人なら５人が集まって、「今週はこういうことをしようね。」とかの話し合いを毎

週月曜日と水曜日に会議を持っています。そうやって、お互いで連絡を取り合

いながら、互角の事業を行っています。 

 

そのようなことがあるからですね。活発になっているなと思って、感心して安心し

ています。ありがとうございました。 

 

放課後チャレンジ教室は、緒方がすごく進んでいるのですよね。 

 

緒方ががね。 

 

今度、麻生綾子先生が発表なさるのです。朝地町では、コーディネーターなっ

たばかりでまだ経験がなかったのですが、そのような会議で、よその活動を教え

てもらいながらやっている感じです。 

 

緒方が、発祥の地と言ったら何ですが、長いですね。 

 

そうですね。 

 

じゃあ、他にはございませんか。 
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全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

(「はい、ないです。」の声) 

 

よろしいですかね。 

 

（声なし） 

 

はい、ないようですので、次に移ります。 

 

６ 付議事項等 

○議事 

議案第２１号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部改正について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

続きまして、議案第21号の審議に入ります。教育長の提案、社会教育課長の説

明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、社会教育課長が平成28年６月 豊後大野市教育

委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

豊後大野市行政改革集中改革プランに基づく公共施設の整理・統廃合に係る

見直しに伴い、大野グラウンドを廃止する豊後大野市体育施設条例の一部改正

に伴い、豊後大野市体育施設条例施行規則の関係部分も改正したいので、豊

後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定に基づき、教育委員会

の承認を求めるものである。 

 

はい、ただ今 社会教育課長からの説明がありましたが、この件について、ご意

見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

皆さんよろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

それでは、ないようですので、採決に入ります。 

議案第21号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第21号 豊後大野市体育施設条例施行規則の一部

改正 については、原案のとおり決定します。 
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議案第２２号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委嘱について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

続きまして、議事 議案第22号の審議に入ります。教育長の提案、教育総務課

長の説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、教育総務課長が平成28年６月 豊後大野市教育

委員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

豊後大野市学校給食運営会委員が任期満了となり、後任を別紙の方に委嘱し

たいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第7号の規定に基づき

教育委員会の承認を求めるものである。 

 

はい、今 教育総務課長から説明がございましたが、この件について、ご意見、

質問がありましたらよろしくお願いします。 

 

よろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

それでは、ご意見ご質問がないようですので、採決に入ります。 

議案第22号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第22号 豊後大野市学校給食運営委員会委員の委

嘱 については、原案のとおり決定します。 

 

議案第２３号 豊後大野市図書館協議会委員の委嘱について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

続きまして、議事 議案第23号の審議に入ります。教育長の提案、社会教育課

長の説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、社会教育課長が平成28年６月 豊後大野市教育委

員会定例会資料により説明) 

 ＜提案理由＞ 

豊後大野市図書館協議会委員に欠員が生じたため、後任の委員を別紙のとお

り委嘱したいので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第７号の規定に

基づき教育委員会の承認を求めるものである。 

 

はい、今 社会教育課長から説明がございましたが、この件について、ご意見、

質問がありましたらよろしくお願いします。 
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佐藤教育委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

よろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

それでは、ご意見ご質問がないようですので、採決に入ります。 

議案第23号について、委員各位の賛否を求め採決したいと思います。原案のと

おり決定してよろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。議案第23号 豊後大野市図書館協議会委員の委嘱 につ

いては、原案のとおり決定します。 

 

議案第２４号 平成２８年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

佐藤委員長 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして 議案第24号 の審議に入ります。この議案の説明及び審議内容等

につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項の

規定に基づき、非公開 秘密会としたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

異議なしと認めます。それでは、教育長、教育総務課長、学校教育課長のみで

審議しますので、他の課長は退席をお願いします。なお、学校教育課担当職員

は臨席を認めます。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

（午後４時31分休憩） 

□ 一時休憩 □ 

 ～ 社会教育課長・学校給食調理場長・担当者退出 ～ 

 ～ 学校教育課担当職員（深田主幹）入室 ～ 

（午後４時33分開議） 

（非公開・秘密会）開始 

※審査時は、教育長、教育総務課長、学校教育課長、学校教育課担当職員の

み臨席した。 

※審議結果は、審査対象者９名のうち、認定９名であった。 

（非公開・秘密会）終了 

（午後５時４分休憩） 

□ 一時休憩 □ 

～ 学校教育課担当職員（深田主幹）退出 ～ 

～ 社会教育課長・学校給食調理場長・担当者入室 ～ 
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７ その他 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

事務局一同 

 

佐藤委員長 

それでは、開議します。 

 （午後５時５分） 

 

それでは、続いて、その他に入ります。委員さん方から 何かありましたら、お願

いします。 

 

ございませんか。 

 

(「はい」の声) 

 

委員さん方から何もないようですので、事務局から何かありますか。 

 

(「ないです。」の声) 

 

それでは、事務局から何もないようですので、連絡調整に入ります。 

 

８ 連絡調整 

○ ７月定例会の日程調整 

佐藤委員長 

 

真部教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

７月定例会の日程について、教育課長提案をお願いします。 

 

それでは、提案させていただきます。次回、７月定例会を７月27日水曜日なりま

す。午前９時30分から開会したいと考えておりますので、よろしくお願いいたしま

す。 

また、資料の表紙にも書いておりますが、７月27日～29日には中学校体育連盟

の県体が開催されますので、今のところ７月28日に教育委員さん方で応援に行

きたいと考えておりますので、28日８時半に市役所２階のロビーの方にお集まり

をいただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

皆さんご都合よろしいでしょうか。 

 

(「はい」の声) 

 

それでは、次回 ７月定例会を７月27日水曜日 午前９時30分から開催します。 

９ 閉会 

佐藤委員長 

 

 

これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成28年６月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 (午後５時７分閉会) 

 

 


